稲穂全山~第5号~ まちづくリセンターだより

発行人:稲穂金山まちづくりセンター 〒006-0033 札幌市手稲区稲穂3条5丁目1-28 電話 684-4020 FAX 684-0349 (平成30年11月30日発行)

(稲穂金山まちセンHP) http://www.city.sapporo.jp/teine/machi_center/inahokanayama/index.html

「安全で住みよいまちづくり住民大会」が



平成30年10月12日(金)、「平成30年度安全で住みよいまちづくり住民大会」が稲穂会館で開催され、稲穂金山地区の住民の他、手稲区役所、同警察署及び同消防署など、計75名が参加しました。

稲穂金山連合町内会連絡協議会の平川登美雄会長から挨拶があった後、手稲警察署から「手稲区内の犯罪発生状況等について」という題で、最近発生件数が増加している特殊詐欺の被害に遭わないように注意の促しがありました。また、手稲消防署からは、「災害に備える」と題して、9月6日に発生した北海道胆振東部地震の模様と、地震災害にどのように準備・対応をしていくべきかについての講話があり、参加者は真剣な表情で聞き入っていました。

講話の後、交通事故防止キャンペーンを行いました。 参加者は同会館前の国道5号線沿いに並び、旗を掲げ、 通過する車に対して交通安全を訴えました。

各地で盆踊りや夏祭りが開催され 賑わいました!!

今年も各地で、町内会による夏祭り等が開催され、 賑わいをみせました。



天候に恵まれ、地域の方たちに

とって、心ふれあう思い出深い夏となりました。



平成30年9月29日(土)・30日(日)の両日に稲穂会館で「いなほ文化祭」が、10月21日(日)には、金山会館で「金山地域きずなの会」が、それぞれ開催されました。

















平成30年11月2日(金)、稲穂・金山地区合同の防犯パレードが行われました。

これは、稲穂青パト隊と金山青パト隊が 主催し、手稲警察署、稲穂金山連合町内会 連絡協議会が後援するものです。

出動式では、手稲警察署生活安全課長より ご挨拶をいただき、青パト隊代表者の決意表 明の後、警察車両の先導で稲穂会館を出発し、 地域内の小中学校等をカバーするように、一 列になってパレードを行いました。





新事業です!!

稲穂地区。金山地区で懇親会を開催しました

平成30年10月30日(火)は稲穂会館で、11月14日(水)は金山会館で、「さわやかランチ会」が開催され、両地区の70歳以上の高齢者の方が参加されました。

これは、稲穂金山地区福祉のまち推進センターが主催し、両連合町内会が後援して、初めて開催したものです。





稲穂会館では医療講演会が、金山会館では手稲警察署による講演が 行われた後に、美味しいお弁当をいただきました。お弁当後は、琴と ギターの演奏会を楽しみ、最後に全員で「ふるさと」を合唱しました。

(注: 自衛消防訓練が実施されました)

平成30年9月26日(水)、北海道手稲養護学校において、秋の自 衛消防訓練が実施されました。

訓練開始のサイレンが鳴ると、早速、子どもたちがグラウンドに集合 し、地域支援協力員が児童の椅子を押したり、介添えをしながら、お隣 の札幌稲穂高等支援学校(2次避難場所)まで避難しました。

手稲消防署員より、避難時の心構えとして、『押さない・走らない・ しゃべらない・戻らない』の4つが大事であること、その頭文字をとっ て、『おはしも』と覚えると良いことを学びました。







ご協力ありがとうございました



日本赤十字社資募集

6月から7月にかけて皆さまにお願いしておりました日本赤十字社 資募集の総額が、稲穂金山地区全体で866.174円となり、8月 2 1日に札幌市地区本部に送金いたしました。



「赤い羽根」共同募金



10月1日から皆さまにお願いしておりました「赤い羽根」共同募金 ですが、只今、集計中です。取りまとめができ次第、札幌市手稲区共同 募金委員会へ送金いたします。次号で改めてご報告いたしますので、よ ろしくお願いいたします。

皆さまの温かなご支援に感謝いたします。引き続きよろしくお願いい たします。